

## Begrüßung durch Elternbeirat und Förderverein

„Die Neuen“ an der RSH wurden auf Initiative des Elternbeirats und des Fördervereins mit einer kleinen Schultüte begrüßt. Die SMV bastelte diese und befüllte sie mit nützlichem Schulbedarf und Süßigkeiten.

Die Ganztagesklassen erhielten jeweils eine Kiste mit Pausenspielen, die den Schulnachmittag auflockern und die Bewegung fördern.

Anschließend beantworteten Elternbeirat und Förderverein den Eltern einige Fragen zum Schulleben an der RSH.

Machen SIE mit! Unterstützen auch SIE den Elternbeirat und den Förderverein!

[http://rs-hirschaid.de/images/Foerdereverein/2017\\_FV\\_Beitrittserklärung\\_schriftlich.pdf](http://rs-hirschaid.de/images/Foerdereverein/2017_FV_Beitrittserklärung_schriftlich.pdf)



Unterstützt durch